

Zum Lachen in die Schule

Clownausbildung binnen weniger Monate

Freising (gf) – Feiner Humor will gelernt sein. Um der steigenden Nachfrage nach Ausbildungsmöglichkeiten zum Clown nachzukommen haben sich Elisabeth Makepeace, Peter Spiel und Stefan Schiegl zusammengetan und die Schule für Clowns „Die Kunst des Stolperns“ gegründet. Lange dauert die Ausbildung zwar nicht, jedoch wird den Teilnehmern beim Erlernen der Improvisations- und Clownstechniken oder beim Umgang mit Gestik, Mimik,

Körpersprache und der Stimme einiges an Kondition abverlangt. Das nächste Seminar findet von 4. Februar bis 25. Juli statt. Anmeldeschluss ist bereits Ende November. Anmeldungen sind möglich unter 08161/14 98 19 oder im Internet unter www.kunstdesstolperns.de.



.....DIE KUNST DES.....
STOLPERNS
SCHULE FÜR CLOWNS
.....

◆ **Clowns-Grundausbildung** in Freising bei München
4. Februar bis 25. Juli 2004 (Unterricht in 6 Blöcken)
◆ **Anmeldeschluss:** Ende November 2003.
◆ **Infos und Anmeldung:** Die Kunst des Stolperns – Schule für Clowns
Major-Braun-Weg 12 • 85354 Freising • Telefon / Fax 081 61.14 98 19
..... www.kunstdesstolperns.de